



大牟田市立銀水小学校 **学校便り**  
令和7年 5月13日 第2号

**学校教育目標**

夢や希望をもって粘り強く挑戦し、新しい時代を切り拓いていく子どもを育成する

**銀水小学校の宝「元気な挨拶」**

新緑の若葉にすがすがしさを感じる季節になりました。新年度がスタートして約1ヶ月が過ぎ、子どもたちも新しい担任や友達、学級の雰囲気に慣れてきた頃と思います。さて、銀水小学校には3つの宝があります。①元気な挨拶②きれいな学校③静かな廊下歩行です。その中でも「元気な挨拶」が一番の宝です。登校時、正門や北門近くで子どもたちの様子を見守るようにしています。登校してきた子どもに「おはようございます」と声をかけると、多くの子どもが「おはようございます」と挨拶をしてくれます。元気な声で挨拶をする子、自分から進んで挨拶をする子、中には立ち止まってお辞儀をする子もいて感心させられます。子どもたちの安全な登校のために、見守り隊の皆様、保護者の皆様が横断歩道や危険箇所に交替で立っていただいていることに感謝いたします。今年度も保護者の皆様や地域の皆様と連携しながら教育活動を進めてまいりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



見守り隊の方の紹介

**歓迎集会・遠足(4月25日)**

歓迎集会では、「歓迎の言葉」「校歌」「1年生へのプレゼント」「1年生の自己紹介」「〇×クイズ」などを行いました。1年生を迎える温かい雰囲気が体育館中に漂っており、大変盛り上がりました。歓迎集会終了後、白銀川調節池公園まで行きました。1年生はやさしい6年生のお兄さん、お姉さんと一緒に歩いて行きました。昼食後遊具などで遊びました。楽しい歓迎集会・遠足になりました。



歓迎集会



歓迎遠足

**学級懇談会・家庭訪問・授業参観のお礼**

学級懇談会や授業参観にたくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。学級懇談会では、限られた時間ではありましたが、学級経営方針や担任の思いなどを伝えさせていただきました。今年度最初の授業参観では、教室の中に入りきらないほど多くの保護者の皆様にご来校いただきました。新しいクラスでの子どもたちの頑張る姿を見ていただけたのではないかと考えています。家庭訪問は、短い時間でしたが貴重な情報共有の場となりました。お忙しい中時間を作っていただきありがとうございました。



授業参観

**今後の予定(6月15日まで)**

5月21日(水)引き渡し訓練	6月 2日(月)福岡県学力調査(5年生)
5月23日(金)小学校親睦競技大会 <会場>銀水小学校 <参加者>4・5・6年生	6月 3日(火)全校朝会、耳鼻科健診(該当者)
5月26日(月)小学校親睦競技大会予備日	6月 5日(木)眼科健診(全学年)
5月30日(金)プール掃除(4・5年生)	6月10日(火)11日(水)修学旅行(6年生)
	6月12日(木)プール開き

※予定は、5/13現在です。今後変更する場合があります。